



一糸乱れぬ分行進

- ・石岡 長生（第2分団）
- ・安部 彰宏（第4分団）
- ・小森 武（第4分団）
- ・中嶋 智哉（第1分団）
- ・水戸 一美（第1分団）
- 【退職団員感謝状（藤里町長）】
- ◎20年以上勤続
 - ・安部 満（元第3分団）
 - ・石岡 千歳（元第2分団）
 - ・山田 弘一（元第5分団）
 - ・小林 孝（元第5金沢）
 - ・加藤 鉄徳（元第4分団）
 - ・齊藤 雄（元第1分団）
 - ・石岡千代志（元第2分団）
 - ・伊藤 勉（元第3分団）
- ◎10年以上勤続
 - ・荒川 君男（元第5金沢）
- 【無火災表彰（藤里町長）】
- ◎1年間無火災
 - ・藤里町消防団（平成22年8月14日）
- ◎10年無火災
 - ・第2分団（平成13年4月11日）
- ◎3年無火災
 - ・第5分団（平成20年5月14日）

一語一句に集中して 新春書き初め大会

1月6日、総合開発センターにおいて、藤里町公民館主催の第4回藤里町新春書き初め大会が開催され、小学生から一般町民まで、31名が参加しました。



熱心な指導です

講師の菅原隆之介、村岡満画先生の指導のもと、「ふじこま」「あゆの里」「雪の大地」など学年別に設けられた課題に真剣に取り組んでいました。

新年の交流を深める 矢坂地区餅つき大会

1月8日、婦人若者等活動促進施設を会場に、矢坂地区活動推進協議会・児童会・老人クラブが合同で主催した餅つき大会が行われました。

この日、会場には多くの地区住民が訪れ、集まった子どもたちは臼と杵の餅つきを体験しました。つきたお餅は様々な味付けで調理され、新年の交流を深めながらおいしく頂きました。



上手につけたかな？

無病息災を祈願して 藤琴地区どんど焼き

1月15日、藤琴地区活動推進協議会が主催するどんど焼きが、総合開発センター グラウンドにおいて行われました。

グラウンド内に作られた雪灯ろうのろうそくの炎が幻想的な雰囲気を漂わせる中、参加者らは、燃え盛る火柱で暖をとり、用意されていたお神酒や豚汁などをいただきながら、今年一年の無病息災や家内安全を祈っていました。



多くの方が訪れました

《雜學風味》「蝶と蛾」
美しいイメージのある「蝶」とあまり好まれるイメージのない「蛾」は、対照的な扱いを受けることが多いですが、見分け方はいろいろあるものの学問的にいうとどちらも鱗翅目（りんしょくめ）に属する昆虫で、な区別はないそうです。

みんなのわいわい